

## Biologando con Ailyn

Ailyn Zapata Rodríguez Embajadora de la Red Juvenil por la Agenda 2030 del Estado de Tamaulipas

Un poco antes de comenzar a ser consciente de lo valioso que es el mundo que nos rodea y cada una de las especies con las que coexistimos, pude mantenerme expectante, probablemente por eso despertó en mi la curiosidad que hoy día me mantiene a flote y caracteriza mi lucha. Hace 3 años comencé a trabajar en "Biologando con Ailyn" un proyecto independiente de divulgación científica, donde mi principal objetivo es compartir mi pasión por esta ciencia y hacerlo de forma digerible para todo el gremio ajeno a la ciencia, empezar a difundir el conocimiento y consigo el amor necesario para proteger nuestra biodiversidad.

Este mes estuve trabajando de la mano con una organización dedicada al rescate y reubicación de fauna silvestre; Azper Guardián de la Vida, además pude adentrarme y conocer todo el proceso de esta labor, pudimos atender algunos llamados de colmenas de abejas e iguanas, el rol del rescate y reubicación me parece fundamental, en este camino se crea una concientización en la población centrada en el respeto y en el cuidado, además de mantener presente el objetivo de conservación, incentivando el conocimiento y acudir a profesionales, los biólogos de Azper, se han enfocado en crear una red de atención a los llamados y generar esta consciencia en la población y educación ambiental.

En el marco del día de la educación ambiental estuve colaborando con Tonantzin Tlalli, una Organización No gubernamental que se enfoca en el cuidado del planeta, educación ambiental y su labor se centra en los bosque urbanos y la Bióloga Tania Castañón, ilustradora científica y naturalista que crea una simbiosis entre el arte y la ciencia contribuyendo a la divulgación del conocimiento del mundo natural, creamos un programa de 3 días con la finalidad de conmemorar el día de la educación ambiental y concientizar a la población de la importancia del conocimiento.

En donde pudimos aprender y hacer sinergia con otras instituciones, además de impartir un taller en conjunto llamado "Bichos asombrosos" en donde hable sobre algunas especies a las que normalmente les tienen miedo, haciendo énfasis en su importancia, en las características de las especies y ¿qué hacer si se encuentran alguna? tales como las serpientes, las arañas y los murciélagos, a la par un taller guiado por la Biol. Tania. de ilustración de naturaleza. Este programa tuvo un trasfondo y objetivo de visibilizar la biodiversidad Tamaulipeca y la importancia de los bosques urbanos, también hemos estado trabajando en el área natural protegida "Parque Estatal el Refugio" compartiendo la biodiversidad del lugar y los servicios ambientales que este ofrece.

Como embajadora de la Red Juvenil por la Agenda 2030 por el Estado de Tamaulipas, me he enfocado en hacer alianzas y alinear mis proyectos con este plan de acción, compartiendo con las personas los ODS y tomando como base todo lo que nos rodea, el planeta y los que habitamos en él. Mi objetivo ha sido compartir mi lucha y pasión, pero



sembrar en las personas el cuestionamiento constante, el conocimiento, el amor y protección por la biodiversidad del planeta.

En donde lo que a mi concierne considero una de las grandes esferas que se bifurcan en muchos de los objetivos que buscamos como embajadores, reducir nuestra huella ecológica, además saciar las necesidades que nos permitan vivir en un estado de bienestar para lograr consigo la reducción de desigualdades, ciudades sostenibles, educación de calidad, salud y la paz que nace dentro de la estructura y alineación de cada una de éstas y que la Agenda 2030 nos brinda en función la esperanza de cumplir cada una de estas metas.

Finalmente, considero que la educación ambiental y la conservación del medioambiente son pilares para poder garantizar un futuro sostenible, la toma de decisiones informadas nos permitirá la coexistencia respetuosa entre la humanidad, la naturaleza y todas las especies que habitan el planeta y desde mi labor y compromiso hacia la conservación del medioambiente, los invito a crear sinergia, a trabajar en equipo, a informarse, a compartir y sobre todo a alzar la voz y cuestionarse, observar y ser curiosos y nunca perder el objetivo.

Biologando con Ailyn:

https://www.instagram.com/biologando con ailyn?igsh=YTR3bTVib29zcWR1&utm sourc e=qr

Correo:

Ailynhz1316@hotmail.com

Azper Guardian de la Vida:

https://www.facebook.com/profile.php?id=100067838405272&mibextid=LQQJ4d

Tonantzin Tlalli:

https://www.facebook.com/tonantzin.tlalli?mibextid=LQQJ4d

Tania Ilustradora:

https://www.facebook.com/taniailustradora?mibextid=LQQJ4d







